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El  PAN está
viviendo un

proceso inédito 

Desde hace algunos meses, las y los panistas votaron por
primera vez por una dirigente mujer, y estoy muy honrada de
haber sido electa como su presidenta para estos próximos tres
años.

A las políticas siempre nos dicen que lo más intenso, lo más
desgastante y lo más cansado son esos día de campaña, que
aunque sí los fueron, al ganar las cosas no se han vuelto fáciles
precisamente, y la dificultad de las que les hablo no es algo
exclusivo de este puesto o de este trabajo.



¿vale la pena

luchar? ¿vale

la pena seguir

dando todo de

nosotras?

La respuesta

para mi fue

sí, sí vale la

pena.
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Y lo digo porque le pasa a empresarias, comerciantes, maestras,

estudiantes, cocineras, amas de casa, líderes de colonias, y veo

una lucha muy similar a la que yo estoy atravesando desde este

cargo: la lucha contra la violencia, contra quienes nos hacen

menos, nos quitan importancia y nos quieren callar, solo por el

hecho de ser mujeres.

Muchas veces claro que esto nos desmotiva, imagínense hacer

tanto esfuerzo para llegar a donde estamos, hacer nuestro trabajo

con mucha pasión, para que alguien más sienta del derecho de

relegarte, solo por ser mujer. Y ahí es donde nos preguntamos,

¿vale la pena luchar? ¿vale la pena seguir dando todo de nosotras?

La respuesta para mi fue sí, sí vale la pena, porque delante de mi

hubo mujeres por las que valió la pena que yo tuviera derecho a

voto, que yo tuviera derecho a ir a la escuela, que yo tuviera

derecho de ser militante de un Partido Político, que yo tuviera

derecho de avanzar y de hacer lo que me apasiona.

Entonces para mi claro que vale la pena, vale cada día la pena

luchar contra quienes nos minimizan, contra quienes nos

violentan, nos ponen obstáculos o nos quieren cerrar el paso.

Vale la pena no dejarnos, visibilizar y combatir todos estos actos

contra nosotras. 



Continuemos

luchando por

nuestros

derechos y por

una igualdad

que cada día

es más visible,

no nos demos

por vencidas y

recuerden que

en el PAN las

mujeres somos

de Acción. 

MI EXPERIENCIA EN POLITICA 
KAREN MACIAS 

Estudie la licenciatura en educación secundaria con especialidad
en matemáticas en la ENESMAPO plantel 5 actualmente curso la
licenciatura en ciencias políticas y administración pública

Tengo 30 años y mi experiencia en política

y en el partido acción nacional ha sido

Maravillosa. Desde mis 18 años me adherí a

las filas de este partido para

posteriormente convertirme en militante,

comencé como muchas y muchos en las

porras y pegando calcas, mi amor por los

colores de nuestro partido creció cuando

empecé a forjarme en acción juvenil,

donde se me dio la primera oportunidad

de ser secretaria municipal de acción

juvenil en mi bello municipio de

Tamazunchale en el periodo 2016-2018.
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Las mujeres podemos con cualquier encomienda que se nos
brinde somos un pilar importante en nuestra sociedad y el más
fuerte en nuestras familias, las condiciones que la actualidad
nos está brindando, la lucha de cada una de las mujeres que ha
peleado por nuestros derechos está dando frutos, estamos
siendo tomadas en cuenta y tenemos que ir por mucho más y
demostrarnos que sin duda las mujeres estamos hechas para
triunfar en esta vida, estoy orgullosa de mí misma de lo que voy
logrando día a día y sé que el día que llegue a mi meta valdrá la
pena el camino recorrido. 
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Si el presente

es lucha, el

futuro será

Vida.  

Posteriormente fui Secretaría de Promoción Política de la Mujer

en mi municipio, y tuve la oportunidad de formar parte de la

administración del H. Ayuntamiento de Tamazunchale 2018-

2021 como directora de Turismo municipal sin duda una

experiencia que me enseñó a trabajar en equipo para brindarle a

la ciudadanía mejores condiciones de vida ya que mi municipio

es rico en tierras y atractivos turísticos que permiten a sus

comuneros trabajar en temporadas para tener un sustento

económico para sus familias y así mismo dar un servicio de

calidad a los visitantes y poder hacer progresar a nuestro

municipio. 

Acción Nacional me dio también por primera vez la oportunidad

de ser precandidata a la diputación local del distrito XV,

actualmente soy consejera estatal de nuestro partido, miembro

del Comité Directivo Estatal y Secretaría Estatal de Igualdad y

Desarrollo Humano, ahora sé que, aunque aún me faltan muchos

sueños por cumplir todo en la vida se puede, con trabajo con

perseverancia, pero sobre todo con humildad y los pies bien

puestos en la tierra. 

r una igualdad que cada día es más visible, no nos demos por

vencidas y recuerden que en el PAN las mujeres somos de

Acción. 



MIREYA VANCINI
VILLANUEVA
Alcaldesa de Ciudad del Maiz 
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Convirtiendo las
ruinas del pasado, en

el orgullo del presente

Nacida un 31 de Julio, Mireya es hija del señor José

Vancini Ferrioli y de la señora Modesta Villanueva

Tovar, por el lado paterno de clara ascendencia

italiana y por el lado materno, del revolucionario

Ejido Palomas, ambos factores forjaron en Mireya un

profundo sentido de igualdad social.

El ser testigo de la injusticia y de la desatención de las

autoridades con los más necesitados de su tierra,

motivó en ella la inquietud de participar activamente

en la vida política de su pueblo.

El ejercicio de su profesión y vocación de servicio la

puso cara a cara con la precaria situación que vivía

Ciudad del Maíz en las administraciones pasadas, la

pobreza, el influyentísmo, la falta de servicios básicos

y de sobremanera, la inseguridad.

Antes de Mireya Vancini, la participación de la mujer

en la política del entorno social de Ciudad del Maíz,

era prácticamente nula, impulsada por un grupo de

ciudadanos con los que compartía una ideología y

actitud de progreso, se postuló por un movimiento

político que logró destacar en el proceso electoral de

2015, dándose a conocer con una propuesta real y

seria, una verdadera alternativa a los políticos

tradicionales.
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De herencia panista, venida de una familia que apoyó desde un principio su convicción, fue

postulada como candidata a la presidencia municipal de Ciudad del Maíz, por Acción Nacional

en el proceso electivo de 2018, ganando la elección de manera histórica, con una mayoría

aplastante, convirtiéndose en la primera presidenta municipal de la historia del municipio.

Su gestión estuvo marcada por una sucesión de aciertos, logró iluminar la cabecera municipal,

rescató el edificio de la Casa Barragueña, convirtiendo las ruinas del pasado, en el orgullo del

presente, actualmente esta instalación es la sede del gobierno municipal, logró el rescate de la

grandeza de la historia y tradición maicense, logró hacer visible a la etnia XI´UY y colocar el

nombre de Ciudad del Maíz en el resto de México y el extranjero.

La consecuencia lógica de un trabajo limpio, disciplinado y ordenado fue la postulación a la

alcaldía del municipio, en el proceso electoral del 2021, el cual gana de nueva cuenta, logrando

por primera vez en la historia del municipio, una alcaldesa reelecta.

Mireya es una mujer de desafíos, es una mujer que basa su diario vivir en los valores de

respeto, inclusión, lealtad y amor a la patria. Firme creyente del trabajo en equipo ve con

esperanza el futuro, convencida de que la unidad es el camino al progreso.



IRIS FAJARDO
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Remodelaciones de
bajo costo - 3

Más ideas para tu
hogar:

Mi nombre es Iris Fajardo, actualmente

estoy en mi último año de la carrera

profesional en comunicaciones, eh tenido

algunas experiencias laborales con los

medios de comunicación y marketing

digital, en dónde ser mujer es hasta cierto

punto favorable, tal vez por tener una

cara bonita, por mis múltiples facetas

como mujer, por mi carisma.

Sin embargo en ocasiones eh sentido que

solo estoy por presencia física, que mi

voz, mis opiniones, mis ideas no tiene

importancia y algo que me causa

conflicto es que todo siempre se mal

interpreta al famoso lema "detrás de un

gran hombre, hay una gran mujer", por el

simple hecho de tener un coach o

mentor, que te guía y aprendes hasta

cierto punto de él, y esto no precisamente

tiene que ver con estar en una relación

sentimental con una persona, pero y si

eliminamos las connotaciones machistas

de las frases?... 

Sin distinción de género lo importante es que para que alguien llegue a tener éxito (sea

cual sea su definición de éxito), no es necesario tener a alguien detrás de ti todo el tiempo

que te apoye y te ayude a conseguirlo. Yo quiero que me reconozcan por ser una mujer

independiente, fuerte, valiente, aguerrida, que siempre persigue sus sueños, y lo que voy

construyendo a futuro será por mi propio esfuerzo, nadie fuera de mí viene a

completarme, yo ya estoy completa.



ANDREA ESPARZA
M A R Z O  D E  2 0 2 2  |  

Hola Soy Andrea Esparza, estoy estudiando

el último año de la licenciatura en

comunicaciones y soy artista urbana.

En las voces urbanas del lado de la mujer

dentro de San Luis Potosí ha sido un poco

limitado, porque nos consideran el sexo

delicado, pero nosotras dentro de los

procesos que hemos vivido juntas al pasar

del los años a manera de entrenamiento, no

sirvió para poder levantar nuestra voz y

nuestro nombre, por este motivo decidí

perseguir mi sueño y viaje a la ciudad de

México.

En la ciudad de México existe mucha

competencia dancística sana, incluso

llegando a nivel internacional, y hay muchas

más mujeres que hombres en el medio

dancístico urbano.

Me he sentido muy competitiva y plena, por todo el proceso y entrenamiento

duro que he llevado a cabo dentro del grupo al que pertenezco, me ha brindado

su apoyo y solidaridad incondicional y me da gusto poder tener en claro en

donde quiero estar y lo que quiero hacer, me ha llevado a estar en un buen nivel

de baile donde e puedo dar a conocer por mi talento y por hacer lo que amo que

es la disciplina del baile.

Existe empatía entre compañeras y aunque hay muchas mujeres muy talentosas

siempre nos apoyamos entre nosotras para poder seguir creciendo personal y

profesionalmente.



NUBIA CASTILLO 
M A R Z O  D E  2 0 2 2

nosotras estamos
abriendo brecha y
estoy segura de que
para nuestras hijas
será algo
completamente
normal

Nuestras abuelas jamás
soñaron en un
participación en política,
nuestras mamás si lo
soñaron no tuvieron
oportunidad

El último año de mi carrera, realicé mi servicio social en el Ayuntamiento de

Ciudad Valles, lo que despertó en mí un interés por la Administración Pública,

principalmente en las áreas que generan un beneficio o apoyo para las personas

con menos oportunidades. 

En 2018 Acción Nacional me dio la oportunidad de participar como candidata a la

Diputación Local por el XIV distrito, sin duda alguna, una de las mejores

experiencias de mi vida, porque genero un cambio en mi como persona y estoy

segura que también en mucha gente que creyó en el proyecto y que al igual que

yo está buscando generar un cambio positivo como sociedad para nuestro país y

sobre todo para nuestra Huasteca que tanto nos necesita. 

Hija menor de un matrimonio de Huastecos

(Potosino-Hidalguense) quienes me

inculcaron muchos de los principios de

Doctrina del que hoy es mi Partido Acción

Nacional, crecí viendo como desde su

trinchera mis padres a base de esfuerzo

luchaban día a día por salir adelante y darle a

mis tres hermanos y a mí una mejor calidad

de vida y como también se esmeraban por

ayudar a todo el que pudieran a su alrededor.

Eso fue todo lo que vi desde mi infancia, esto

es el factor que me llevo a buscar una

plataforma donde yo pudiera generar un

cambio, una identidad de una política fresca

y con un enfoque claro para el beneficio de

quienes más lo necesitan y así seguir el

ejemplo que me inculcaron mis padres desde

que era una niña.  



Por el hecho de

ser joven y

mujer, llegue a

sufrir

violencia de

género en la

campaña por

distintos

medios de

comunicación
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Fue un proceso difícil, porque de las 5 candidaturas en juego la

mía era la única sin 1 de los 2 partidos que habían formado la

coalición a nivel Nacional con el PAN para contrarrestar el

inminente triunfo de AMLO, esta situación complicaba

electoralmente el escenario y termino siendo el motivo por el

cual no se logró el triunfo ya que 2 de los 5 Municipios que

conforman el Distrito resultaron ganadores en ayuntamientos los

candidatos de este partido que no acompañó a mi candidatura, el

“PRD”; Pero creo que este contexto fue el que hizo que mi

equipo y yo redobláramos esfuerzos, tuviéramos jornadas de

campaña maratónicas, y dejáramos hasta el último suspiro en la

búsqueda del resultado, fue una experiencia muy grata y que me

dejo mucho aprendizaje y ayudo en mi crecimiento personal, el

hecho de que más de 32,000 personas creyeran en mí y

confiaran el proyecto ha sido de las cosas más importantes que

me han pasado en la vida. 

Por el hecho de ser joven y mujer, llegue a sufrir violencia de

género en la campaña por distintos medios de comunicación e

incluso en algunos recorridos por parte de la agenda de campaña

pero mis ganas de trabajar en un cambio para la Huasteca son más

grandes y el apoyo y confianza de la gente ayudo para que ni eso

me detuviera.



Nuestras abuelas jamás soñaron en un
participación en política, nuestras mamás si lo
soñaron no tuvieron oportunidad, nosotras
estamos abriendo brecha y estoy segura de que
para nuestras hijas será algo completamente
normal, hay mucho trabajo por hacer pero ya
estamos encaminadas y para ello tenemos que
seguir en la lucha por más y mejores
oportunidades para las mujeres. 

Actualmente estoy realizando labor social
en mi Municipio Aquismón desde la
sociedad civil, para seguir apoyando a la
población más vulnerable ya que es una
demanda permanente el no regresar cada
tres años, y firmemente convencida de
encabezar desde mi partido esa lucha por
todas esas voces que no tienen estas
plataformas siempre serán escuchadas y
bien representadas por Nubia Castillo.



Secretaria de

Estudios y

Análisis

estratégico 

LIBERATE 
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Me es grato poder compartir algunas palabras con ustedes por este

medio; uno de los objetivos que tiene esta Secretaria de Estudios es

impulsar a nuestros perfiles y a la ciudadanía por medio de distintas

estrategias, una de ellas serán estas publicaciones dando seguimiento a

la revista Humanismo y Sociedad. 

Así como otros medios de comunicación, agradezco a Vero Rodriguez

Presidente del CDE en SLP por su confianza para estar al frente de

este proyecto, de la misma forma agradezco la valiosa ayuda de todas

las valientes mujeres que nos compartieron su experiencia e hicieron

posible esta edición. 

un saludo afectuoso a todos y todas a quien llegue este trabajo. 

FILIBERTO GARCIA 


